



花を見ながら車イス散歩

木曾寮では毎年、観光バスを利用して県外に旅行を計画しています。外出には車椅子の必要な利用者の方が増えていますので、後部側面にリフトを装備した特殊な観光バスを利用しています。

付き添いも職員だけでは対応できないので、毎回ボランティアの方にお手伝いをお願いしています。

今回の旅行のお手伝いをお願いした方から感想をお寄せいただきました。

上松ボランテア連絡協議会

松川 明美

二ヶ月に一度、散髪に伺い、お仕事をさせていただいている床屋の松川です。

顔馴染みの方と一緒に春のバス旅行山梨県北杜市ハイジ村に参加させていただきました。有難うございました。

心配された天候は帰りのバスまでもち、見学中は上天気、日頃の行いの良さに感謝です。

山下さんと今井さんのグループになり、体力に自信のある私は山下さんの車椅子を押し、両手背中いっぱい荷物を持った今井さん、職員の黒田さんと先頭で一気に坂を上がりハイジ村の入口に着く頃は、汗した肌に「いらっしやい、よく頑張ったね」と心地よいそよ風が吹いて迎えてくれました。

手入れの行き届いた村内をロードトレインで色とり



木曾寮御一行様



お天気に恵まれて

どりのチューリップ、パンジー、ビオラ、芝桜の丘を十五分かけて一周「あく気持ちいい」。ボランテアながら、私自身が英気をいただいたバス旅行でした。少しでも皆様のお役に立てたのなら幸いです。

上松ボランテア連絡協議会

横田 富由子

いつもお世話になります。ハイジ村の旅行に付き添いボランテアとして参加させていただきました。木曾寮の皆さんと一緒にきれいな花を沢山見ることができて楽しかったです。

坂道があつたりして、木曾寮の皆さんも少し疲れたようでしたが、歩くことはとても大切なことですし、身体を動かし運動することも良いことだと思えます。

楽しい旅行を有難うございました。



ハイジ号に揺られて